

Arauca

Google Búsqueda personalizada

Más de 67 mil millones de pesos bajo el mecanismo de obras por impuestos para Arauca

Publicado: 2019-06-10 11:39:30

A través de una nueva gestión del gobernador de Arauca Ricardo Alvarado logró que **Ecopetrol** destinará en la segunda fase del programa de obras por impuestos (vigencia 2018) \$51.710 millones para ejecutar dos nuevos proyectos de inversión social en cinco municipios del departamento de Arauca.

Según el mandatario de los araucanos, se dotará de mobiliario escolar, equipos de cómputo, mobiliario para docentes y funcionarios de áreas administrativas de 129 sedes educativas en Arauquita, Saravena, Fortul, Tame y Arauca. El proyecto que beneficia a más de 23.800 alumnos cuenta con una inversión de \$8.496 millones.

El informe de **Ecopetrol**, también se destaca la pavimentación de nueve kilómetros en el municipio de Arauquita, de la vía La Yuca – La Antioqueña y obras de drenaje para garantizar la durabilidad de la obra.

Esta vía conecta los municipios de Arauca – Arauquita – Saravena y beneficiará alrededor de 270 mil habitantes de la región. En esta iniciativa se invertirán \$43.214 millones.

De otro lado, mediante dos resoluciones, la Agencia de Renovación del Territorio –ART- aprobó la vinculación del impuesto sobre la renta y complementario del período gravable 2018 de la empresa Parex Resources Colombia al proyecto de inversión de las ZOMAC, denominado "construcción de sistema de potabilización de agua para garantizar el servicio de acueducto en el municipio de Tame" a desarrollarse en el por un costo total de seis mil novecientos sesenta millones ochocientos diez mil cuatrocientos setenta y dos pesos (\$6.960.810.472).

Asimismo, la construcción de un acueducto con agua potable para las veredas Angosturas, El Triunfo y el Centro Poblado de Corocito del municipio de Tame, por un costo total de ocho mil trescientos cuarenta millones quinientos ochenta y dos mil trescientos cuarenta y dos pesos (\$8.340.582.342).

[Me gusta 0](#) [Tweet](#) [Compartir](#)

Arauca

Gobernación y Notariado y Registro inician proceso gratis de titulación y formalización de predios urbanos

Publicado: 2019-06-10 11:46:15



El gobernador Ricardo Alvarado Bestene junto a Lina Bedoya delegada de la Superintendencia de Notariado y Registro entregaron detalles del programa "País de Propietarios" cuyo objetivo es la formalización de tierras.

Más de 67 mil millones de pesos bajo el mecanismo de obras por impuestos para Arauca

Publicado: 2019-06-10 11:39:30

A través de una nueva gestión del gobernador de Arauca Ricardo Alvarado logró que **Ecopetrol** destinará en la segunda fase del programa de obras por impuestos (vigencia 2018) \$51.710 millones para ejecutar dos nuevos proyectos de inversión social en cinco municipios del departamento de Arauca.

Dos soldados muertos y diez heridos en atentado con explosivos en Tame

Publicado: 2019-06-09 17:52:55



La Décima Octava Brigada del Ejército, reportó la muerte de los soldados Fredy José Castillo López oriundo de San Andrés de Sotavento, Córdoba y Luis David Canencia Venecia nacido en Cartagena, Bolívar, también informó que diez más resultaron heridos, tres de ellos con pronóstico reservado.

Gobernador de Arauca logra inversión de 1.2 billones de pesos para la vía de la Soberanía

Publicado: 2019-06-07 20:33:33



El gobernador de Arauca Ricardo Alvarado anunció con gran alegría y satisfacción la gestión hecha ante la Presidencia de la República, donde logra la inclusión del proyecto de intervención de la vía entre La Lejía (Municipio de Pamplona, Norte Santander) y Saravena (Arauca) que cuenta con una longitud de 150 km, que demanda una inversión de \$1.2 billones de pesos, por medio de un documento CONPES para proyecto de largo plazo y con inversiones durante 10 años, que será presentado en junio.

Unesco rechazó asesinato del cineasta Mauricio Lezama y pidió al Estado que investigue

Publicado: 2019-06-04 16:22:55

La agencia de la ONU pidió que se haga justicia en el crimen del productor audiovisual asesinado en mayo de 2019 en Arauca, mientras trabajaba en un documental.

Inicia la Ruta Libertadora en Arauca y Tame este 4 de junio

Publicado: 2019-06-04 06:14:25



Para rendir homenaje al Bicentenario, los araucanos se visten de fiesta en medio de una espectacular jornada de actividades, que dará inicio a la Ruta Libertadora y al paso del Ejército Libertador por el río Arauca.

Viendo 1-6 notas de 8424 existentes.

[1](#) [2](#) [3](#) [»](#) [»](#)